



**Die Raiffeisenbanken Velden und Rosental setzen ein grünes Zeichen**. Sie sind seit zwei Jahren Förderer und Partner des Vereines der Rosentaler Umweltfreunde.

Gemeinsam für die Umwelt: v.l. Obmann der Rosentaler Umweltfreunde Josef Egartner, VDir. Dieter Reichmann von der Raiba Velden und Prok. Gerhard Supanz von der Raiba Rosental

## Gratis Strom von der Sonne für das Rosental und ein E-Scooter im Wert von 2.000,- Euro als Gewinn für Wolfgang Zwarnig

**D**as ist die Bilanz der Vortragsserie zum Thema Photovoltaik (PV), die von den Rosentaler Umweltfreunden in Kooperation mit der Installatör-Kooperation Holz die Sonne ins Haus (HSH) organisiert wurde. Ziel war es, den Rosentalern die Vorteile umweltfreundlicher Energie näher zu bringen und sie über die Möglichkeiten der Stromproduktion aus der Sonne zu informieren. Mag. Martin Samselnig, PV-Experte aus der HSH-Zentrale, konnte die interessierten Zuhörer mit seinem mitreißenden und interessanten Vortrag begeistern. Nach den Vorträgen standen Experten für Fragen zur Verfügung, eine Möglichkeit, die von den Besuchern gerne angenommen wurde.

Josef Egartner, Obmann der Rosentaler Umweltfreunde, zeigte sich begeistert von dem Erfolg der Veranstaltung: „Rund 170 interessierte Rosentaler u. Rosentalerinnen haben die Vortragsserie in acht Gemeinden des Rosentales besucht, das ist ein weiterer Schritt in Richtung eines



von l.n.r.: Martin Samselnig von HSH, Josef Egartner (Rosentaler Umweltfreunde), Herbert Uran (eSolutions), Frau und Herr Zwarnig (Gewinner des E-Scooters), Rene Halper (GREENMOBIL).

energieautarken Rosentales, wofür sich unser Verein u.a. einsetzt.“ Für das Frühjahr plant Hr. Egartner eine weitere Informationsserie, diesmal zum Thema Elektromobilität, bei der E-Scooter und E-Fahrräder getestet werden können.

Ebenfalls begeistert von der Vortragsserie war, wenn wundert's, Herr Wolfgang Zwarnig aus Strau, denn ihn hat das Glückssengel Stadträtin Fr. Astrid Kirschner-Mack aus

170 Teilnehmern als Gewinner des Hauptpreises, eines umweltfreundlichen E-Scooters auserkoren. Zusätzlich wurde bei jedem Vortrag ein PV-Modul verlost. Möglich gemacht wurden diese tollen Preise durch die großzügige Unterstützung der Firmen eSolutions GmbH, GREENMOBIL, Holz die Sonne ins Haus und Kioto Photovoltaiks.

Sonnenenergie kann mehr als Warmwasser bereiten und

heizen“, wissen die engagierten Fachleute und Installatöre von Holz die Sonne ins Haus, unter ihnen Hans Widmann (St. Jakob/Rosental) und Manfred Berger (Ferlach). Dank der Vortragsserie von HSH und den Rosentaler Umweltfreunden wissen das nun auch die Rosentaler. Ein weiterer Schritt in Richtung Energie-Autarkie, zum Schutz unserer Umwelt und zum Wohle unserer Kinder.

**Raiffeisenbank Velden**  
**Raiffeisenbank Rosental**

